
まちづくりオープンミーティング意見概要（7/17 加古川北公民館） 

「棋士のまちかこがわ」を PR しているが、将棋をまちのイメージとして売り出して

いくのか。 

いきいき百歳体操がウェルピーポイントの対象になっているが、指定の場所・時間に

行かなければならない。ラジオ体操を対象にすることはできないか。 

市内にある古墳などの文化資源をもっと PR してはどうか。 

高齢者や車いす利用者などにも利用しやすいユニバーサルデザインタクシーを普及

させてほしい。 

近隣に空き家が増えてきており、危険。他市では市が取り壊して所有者に費用を請求

した事例があったと聞く。加古川市ではどのような対策を行っていくのか。 

高齢者ドライバーの事故が増えてきている。加速抑制装置をつける際の補助制度を実

施している自治体があるがどのように考えているか。 

公立幼稚園での預かり時間の延長や、３歳児までの受け入れ、給食の導入をしてほし

い。 

所有者不明の土地に危険な木がある。市から指導や呼びかけを行うことができない

か。 

住宅と水路の間に木が生い茂っており、電線にあたって危険なので対応してほしい。

 


